
Perrone:  “Fondamentale
investire  nella
digitalizzazione”
SAN  DONATO  –  “Occorre  ripartire  da  un  programma  di
sostenibilità ambientale”. Ne è convinta Anna Rita Perrone,
candidata al consiglio regionale pugliese nella lista del Pd.
E’ questa la stella polare per dare nuova linfa al territorio
salentino. Le criticità infatti non mancano. Basti pensare al
ciclo  dei  rifiuti  rimasto  al  palo.  E  così  l’impegno  dei
cittadini che hanno avviato da tempo la raccolta differenziata
o rischia di essere vanificato. Per evitare questa sorta di
cortocircuito sarebbe “fondamentale lasciare nelle mani degli
enti pubblici il controllo degli impianti: dovranno essere
loro  a  verificare  il  corretto  conferimento  e  l’efficace
gestione dell’intero ciclo dei rifiuti”.

Altro nodo importante è quello legato all’utilizzo dei Fondi
europei.  Da  questo  punto  di  vista  “uno  dei  settori
fondamentali – spiega Anna Rita Perrone – credo che sia quello
della digitalizzazione non intesa come semplice connessione ad
internet ma tutto ciò che si sviluppa attorno ad essa. Ci sono
comuni in provincia di Lecce che non hanno una banda larga e
ci  sono  scuole  prive  di  una  connessione  internet”.  Una
paradosso nel 2020 che rischia di avere pesanti ricadute sul
piano economico. Ecco perché “è fondamentale  investire nella
digitalizzazione per far decollare il nostro territorio”.
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